



Apaga la Luz Dale una Hora al Planeta

horadelplaneta.es



La Hora del Planeta 2024 nos invita a celebrar nuestro compromiso por la naturaleza y por el clima, y darle una Hora al Planeta.

El pasado año ha sido el más cálido de la historia desde que se tienen registros. Este aumento de la temperatura global se ha traducido en fenómenos meteorológicos extremos como inundaciones, olas de calor e incendios devastadores cada vez más frecuentes. Sobran evidencias de la crisis climática y en este contexto la Hora del Planeta brinda a las personas de todo el mundo la oportunidad de demostrar su preocupación por la degradación ambiental del planeta (calentamiento global, pérdida de naturaleza, contaminación) y resaltar la necesidad de actuar.

Le pedimos que su municipio se vuelva a unir a la Hora del Planeta el próximo sábado **23 de marzo, de 20:30 a 21:30**, apagando las luces de su sede y darle una hora al planeta.

COMPROMISO DE ADHESIÓN

Por medio de la presente,
se adhiere a la Hora del Planeta 2024, comprometiéndose a lo siguiente:

1. Apagar las luces durante la Hora del Planeta, el sábado 23 de marzo de 2024, de 20:30 a 21:30, de:

2. Difundir la Campaña entre la ciudadanía a través de redes sociales y medios de comunicación.

En _____ a _____ de _____ de 2024.

Nombre y apellidos:

Enviar esta carta de adhesión por email a horadelplaneta@wwf.es